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En cumplimiento con el Estatuto en su artículo 64, nosotros, los miembros de la 

Junta Directiva del Castillo Country Club S.A, nos permitimos presentar a toda la 

comunidad societaria el siguiente informe, en calidad de consejo de administración. 

Hacemos de conocimiento todo lo relativo a la actividad desplegada por esta Junta 

Directiva, lo cual consta detalladamente en el informe del señor presidente.  

Este órgano colegiado llamado Junta Directiva ha cumplido a cabalidad con todas 

sus funciones correspondientes, habiendo celebrado todas las sesiones ordinarias 

estipuladas en el Estatuto (2 mensuales) y sesiones extraordinarias cuando fueran 

necesarias, respetando siempre el quorum de ley, y procurando siempre tomar las 

mejores decisiones en beneficio del Club. Hemos deliberado sobre todos los 

asuntos que se han sometido a su conocimiento y se ha votado respetando la 

independencia de cada director y bajo el apoyo legal del asesor de la Junta Directiva 

En cada una de las sesiones de esta Junta Directiva se elaboró su respectiva acta, 

y a esta se le han adjuntado todos los insumos necesarios para la debida 

transparencia. 

A continuación, se destacan algunas de las actividades importantes desarrolladas 

por este consejo directivo:  

1. En materia presupuestaria se han conocido los informes mensuales con el 

fin de observar el desempeño de la gestión de ingresos y gastos del Club. 

2. Nos ha correspondido aprobar un presupuesto para diferentes actividades de 

gran relevancia para el disfrute de toda la comunidad societaria, tales como; 

el día del socio, la iluminación navideña, campamentos, entre otras 

actividades.  

3. Se les ha dado seguimiento a temas jurídicos de alta importancia, justo como 

lo detallado en su informe el señor presidente.  



 

2 
 

4. En materia de hallazgos y recomendaciones de auditorías externas, se ha 

llevado un control de informes periódicos con el fin de solventar y mejorar la 

gestión del Club, por lo que es importante que la comunidad societaria 

analice con detenimiento los resultados de la Auditoría Externa 

correspondiente a este período, misma que esta publicada en nuestra página 

Web.  

5. El Club ha mantenido de manera constante una inversión en mantenimiento 

de sus instalaciones, con el fin de garantizar la calidad de servicios brindados 

6. El departamento de Tecnología de la Información (T.I), ha venido realizado 

una ardua labor mejorando el área de comunicación, tomándolo como un 

aspecto fundamental para el buen servicio, con la meta de mejorar la calidad 

en un corto plazo 

7. Se ha mantenido el compromiso ambiental con mejoras en los procesos, y 

esto ha ayudado al Club manteniendo la bandera Azul  

8. Una de las tareas fundamentales de esta Junta ha sido el garantizar la toma 

de decisiones apoyadas en criterios, procedimientos y normativa interna, 

construyendo mayor fortaleza para el control interno y la rendición de 

cuentas, sin embargo, estamos conscientes de la necesidad de mejoras 

continuas y esfuerzos constantes. 

9. Cada director está plenamente integrado en el trabajo de las comisiones, 

aportando activa y positivamente para el buen desempeño de estas. Es 

importante que las comisiones sean pilares para un mayor crecimiento y 

fortalecimiento asegurando el futuro de nuestro Club.  

 

Durante este período, la Junta Directiva y cada uno de los miembro que la 

conforma han tenido dedicación constante y compromiso en beneficio del Club, 

teniendo siempre en mente la mejora constante y la solución de los problemas 

que se han presentado. 
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En cada una de las actas de Junta Directiva ha quedado plasmada nuestra 

dedicación y labor de acuerdo con los compromisos asumidos ante todos 

ustedes. 

Con esto deseamos como Junta Directiva, agradecer a la administración por su 

esfuerzo y dedicación, a cada uno de los socios que participan de manera 

efectiva y Ad-honorem en nuestras comisiones y a ustedes socios y socias del 

Castillo Country Club les agradecemos la confianza depositada en nosotros.  

 

Atentamente Junta Directiva Castillo Country Club S.A 

 

Presidente: Carlos H. Lépiz Jiménez   

Vicepresidenta: Irma Saénz Maciel  

Secretaria: Sonia Domian Asenjo 

Vicesecretario: Fidel Rodríguez Soto 

Vicetesorero: Danilo Murillo Ramírez  

Vocal: Jeannette Cordero Gamboa 

 


